

かっぱ通信

<http://motoarakawakappa.onmitsu.jp>

元荒川カッパの会

・ 第三回元荒川カヌー環境教室 開催報告

5月15日(日)晴れ！。絶好のカヌー日和、絶好のダイブ日和！一般参加子供数は28名。メンバー内の小学生も合わせると、総勢30名の子供達が参加してくれました。参加人数に合わせ、今年は5艇の出艇となりました。

今年の参加者は小学生ばかりかな？初めて参加の子も多く、女子の方が多いみたいです。スタッフサイドも三回目となれば慣れてきて、余計な思惑なしで単純に遊んだ方が、子供達も純粹に楽しんでくれるというのが分かってきました。



ゴミをさらって環境保護を体験し、カヌーを漕いで競漕して、榎戸堰から水草の生えた上流まで漕ぎ上がり……。上流部ではカヌーから飛び込み泳いでいる子がいます。マリーナでは女子数人が手を繋いで飛び込んでいます。大人達の差し金ではありませんよ。子供達はまさに「水を得た魚」、あちらこちらで水中ダイブをして楽しんでいるようです。閉会式直前の締めくくりは、榎戸堰からみんな揃って水中ダイブです。半数以上の子がダイブしたかしら？もちろん女の子もねッ！



新緑の候の半日、元荒川榎戸堰には子供達の歓声と水飛沫が上がりました。みんな楽しい体験をしてくれたと、素直に信じています。同じ様に、我々大人達も楽しい体験をさせて貰いました。ありがとう！ね。